

2010-10-21 17:03

**De :** Marc-André Ross <[sg@faecum.qc.ca](mailto:sg@faecum.qc.ca)>  
**À :** [martin.crepeau@ville.montreal.qc.ca](mailto:martin.crepeau@ville.montreal.qc.ca)

Objet : Consultation publique organisée par le CJM - Revendication de la FAÉCUM

Bonjour M. Crépeau,

Malheureusement, la FAÉCUM n'a pu participer à la consultation publique que le Conseil jeunesse de Montréal a organisée au sujet des communications entre la ville de Montréal et les jeunes. Cependant, à la question « Ont-ils la possibilité de faire connaître leurs points de vue? » la Fédération des associations étudiantes du campus de l'Université de Montréal aurait bien aimé avoir la chance de s'exprimer.

En effet, selon la FAÉCUM, pour s'assurer que les besoins et intérêts des jeunes soit pris en considération dans le processus décisionnel municipal, il faudrait porter une attention particulière à la place que l'on donne aux jeunes dans les instances consultatives et décisionnelles. En ce sens, il importe que la Ville de Montréal se dote d'une politique claire quant à la place réservée aux jeunes dans ses commissions et comités, ainsi qu'au sein de ses différents organismes indépendants, afin, d'une part, d'assurer une juste représentativité du poids relatif des jeunes et, d'autre part, d'encourager la participation et l'implication des jeunes au sein des différentes instances municipales.

Revendication:

**Que la Ville de Montréal se dote d'une politique sur la représentativité des jeunes au sein de ses organismes indépendants, ainsi que de ses commissions et comités.**

J'espère que notre message sera tout de même entendu.

Merci,

Marc-André Ross

---

Secrétaire général  
Fédération des associations étudiantes du campus de l'Université de Montréal  
Téléphone : (514) 343-5947  
Cellulaire: (514) 515-9484  
Site Internet : [www.faecum.qc.ca](http://www.faecum.qc.ca)